



Adaptación iconográfica de los descriptores del Índice de Inclusión para Colombia

Editorial



La investigación en ciencias humanas en los últimos años se halla en un profundo proceso de evolución, que da cuenta del avance de las experiencias en el contexto internacional en la construcción del conocimiento, llevando a generar trayectoria en temas específicos.

Uno de los hechos significativos en esta evolución lo determina la construcción de políticas sociales referidas a grupos por ciclo de vida o por situación de vulnerabilidad, hecho que lleva a colectivos de la academia a interesarse en objetos de estudio para el desarrollo de investigaciones.

Se dedica este número de la revista en dar a conocer concepciones en infancia, oferta educativa para el adulto mayor y herramientas que permitan la participación de la población con discapacidad, producto de la responsabilidad social que tienen las instituciones de educación superior, en el aporte con estudios actualizados referidos a problemas de contexto.

